

## Archivo Fotográfico.

Se recopilaron imágenes que documentan la explotación de los bancos de materiales en el municipio de San Pedro Cholula sobre la carretera federal Puebla-México.



Vista desde la carretera que muestra la magnitud de la afectación. Para referencia, ver el vehículo en la parte superior derecha de la fotografía.



Es común ver que sólo se respetan las estructuras de CFE.



La explotación de los bancos de materiales está ya muy próxima a los asentamientos humanos.



Ejemplo de una zona explotada.



La calidad del suelo para agricultura se hace evidente pues las zonas explotadas y las de cultivo se encuentran adyacentes en muchos casos.



Ejemplo de las operaciones de extracción de material.



Ejemplo del transporte de materiales desde los bancos hacia los hornos.

Las siguientes imágenes muestran el proceso artesanal de producción de ladrillos.



Mezclado de las materias primas (arenas y barro).



Molienda manual del material.



Moldeado manual.



Secado al Sol.



Ejemplo de horno artesanal. Señaladas en rojo están las estructuras permanentes, el resto son los ladrillos que serán horneados (nótese que estos hacen las veces de paredes y techo del horno).